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От 18 декабря 2023 года

Присутствовали 7 членов fIопечительского совета

Повестка дня

i,KoHTpo:Ib за реализацией rr качеством горячего питания в шKOJ-Ie

2.Утверждение требований к обязательной школьной форме для организации образования

З"Проведение Благотворительной Акции к Новому году кПодарок от f]еда Мороза>

По - первому вопросу выступипа представитель попечительского совета, лtедицлтнский

работник Кыrмыкова Вагrентина АлександровI-Iа. Ва-центl-rна Алексан;дровна познакомLIла
Всех присутствующих с актом мониторинга качества питания. который был ос1,,шiествлен
i3 декабря 2023 года с комиссией в составе которой, BolпJIi - медицинский работник
Калмыкова В.А., социfuтьный шедагог КГУ <Люблинской общеобразовательной школьD)
Шустрова А,Р, . Председатель профсоюзного комитета - Костенко В.Г.
Членапrи комиссии была проведена проверка ИП <<Пуляева)) - школьной столовой ,

плrщеблока на соответствие требованlля СанПиIf,
Колtиссией установлено) что работниками столовой собJ]юJены требования санитарнь]х
лравил их tlищевой и энергетической ценности.
В обеденном зале на видном месте меню. утвержденное директором uIколы. в котором
ука:]ываются сведения о названиях блюд и их стоимость,

FIе допускается прис,чтствие учащихся в производственны\ по\lс.шениях столовой. IIe
прив"цекаются yчаtциеся к уборке помещений,

!.пя мытья рук ycTaHoBJleH один умывальник. Персонал обеспечен специацьной санитарной
оДеждоЙ (ха_пат или куртка. брюки, головной убор, легкая неско_lьзкая рабочая обувь), К
работе допуtцены -[}rца. и\,1еющие соотI}етствующ._чю профессlrона.Iьную квалификацию.
Прошедшие прелваритеrьный. при поступлении на работ1,. 11 перIIодиLIеские медицинские
осмотрь{ в установленном порядке.

N/[едицлrнский работник с.]1едит за орган}Iзацией питания ts школе. в тоN{ числе за качеством
поступаюtцих продуктов. правильностью закладки проJ\,ктов и I]риготовлением го,говой
Пиlци. соблюдением питьевого ре}кима и регуJrярноr1 1,боркот1 и дезинфекции поплещениЙ
столовой.

постановили:
1.[1ринять к сведению акт мониторинга качества питания

По - втором.y вопросу выступила заместитель директора по ВР Матвеева Анна
Ивановна. Анна tr4BaHoBHa еше раз донесла информаuию о требований к
ОбязательноЙ школьной форме дjul организаций среднего образования, ознакомив с

обшим IIоJIоil(ениеп{ школьной формьi для девочек, девушек, мацьчиков, парней.

Выслчшав обrцее Iтоло}ltение пришIли к выводу, что школьная форма на текуrций


